



Nvidia en máximo histórico y a punto de quitar liderazgo a Apple

Las acciones de Nvidia cerraron este lunes en máximos históricos, dejando al fabricante de *chips* de inteligencia artificial (IA) cerca de destronar a Apple como la empresa más valiosa del mundo. En medio de apuestas de inversionistas por la gran demanda de sus procesadores de IA Blackwell, las acciones de la firma subieron 2,4% a US\$138,07. En junio, Nvidia se convirtió brevemente en la empresa más valiosa del mundo. Fue superada por Microsoft y las capitalizaciones bursátiles del trío tecnológico han estado a la par durante varios meses.

Las últimas ganancias han llevado el valor de mercado de Nvidia a US\$3,39 billones,

algo debajo de los US\$3,5 billones de Apple y arriba de los US\$3,1 billones de Microsoft. Nvidia ha sido la mayor ganadora de Wall Street en una carrera entre Alphabet, Microsoft, Amazon y otras grandes tecnológicas por liderar la emergente tecnología de IA. Mientras los inversionistas alistan la temporada de resultados trimestrales, Apple subió casi 2% y Microsoft en 0,9%, lo que ayudó al índice S&P 500 a mejorar 0,8% hasta su propio máximo histórico de cierre.

Aunque el repunte de Nvidia impulsó al S&P 500 a máximos históricos, a los inversionistas les preocupa la desaceleración del gasto en esta tecnología.